

SPD-Fraktion
im Gemeinderat Essen/Oldb.

Essen, den 27.11.2017

An die
Gemeinde Essen

Bürgermeister Heinrich Kreßmann,
Allgem. Vertreter Matthias Meyer

Sehr geehrte Herren Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter,
die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage:

Anfrage zu den Belegungsabsichten des ehemaligen Feuerwehrhauses

Die Gemeinde Essen ist seit dem 31.12.2016 Eigentümer der Immobilie August-Meyer-Straße 2. Bis zum 31.12.2017 wohnt die Familie Hämmerer mietfrei in diesem Objekt. Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Werden die Räumlichkeiten im gesamten Objekt zum 31.12.2017 frei oder nur die Räume im Erdgeschoss?
2. Was soll nach Ansicht der Gemeindeverwaltung mit dem Gebäude, mit den Räumlichkeiten, ab dem 01.01.2018 geschehen?

In Erwartung einer Antwort, vielen Dank,
im Auftrage der SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb.,